

**Herzliche
Gratulation!**



Wir gratulieren unserem Mitarbeiter

Pascal Fürst zum Schweizermeister 2016

bei den Fahrzeugschlossern. Mit einer hervorragenden Leistung hat sich Pascal am Wochenende vom 22. und 23.10.2016 an den Berufsmeisterschaften der Carrosserie-Berufe in Langenthal gegen acht weitere Finalisten durchgesetzt und somit seinen Arbeitgeber LANZ+MARTI AG aus Sursee erfolgreich vertreten. Unter gleichen Voraussetzungen haben die Kandidaten innerhalb von 17 schweisstreibenden Stunden einen Zentralachs-Kipphanhänger mit Stahl-Chassis und Aluminium-Aufbau hergestellt. Pascal, wir wünschen dir weiterhin viel Erfüllung in deinem Beruf sowie im privaten Bereich alles Gute. **Wir sind stolz auf dich!**